

Bruno Rodríguez confirme l'engagement de Cuba envers la paix et la souveraineté des peuples



La Havane, 25 avril, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé ce jeudi l'engagement de Cuba envers la paix, le multilatéralisme et le respect de la souveraineté des États.

Dans un tweet, à l'occasion de la session de l'Assemblée générale de l'ONU sur le multilatéralisme le chef de la diplomatie cubaine a également confirmé le respect sans restrictions du Droit international et de l'esprit et la lettre de la Charte des Nations Unies.

Sur ce point, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a dénoncé toujours sur Twitter les violations et attaques constantes des États-Unis des principes évoqués par le chef de la diplomatie cubaine.

Le Chef d'État cubain a indiqué que Washington avance sur le chemin de la confrontation avec notre pays et utilise comme fer de lance le renforcement du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement en février 1962.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/189218-bruno-rodriguez-confirme-lengagement-de-cuba-envers-la-paix-et-la-souverainete-des-peuples>



Radio Habana Cuba